



CÁMARA DIPUTADOS

Morenista pide cumplir en leyes contra homofobia

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gimm.com.mx

La diputada trans María Clemente de Morena se sumó a las críticas de la oposición por el maltrato gubernamental al movimiento que representa y por incumplir con el compromiso de legislar contra la homofobia.

Durante la conmemoración en tribuna del día internacional por el respeto a esa comunidad, representantes del PRI, PRD y PAN cuestionaron la actuación el pasado fin de semana de las autoridades de la CDMX.

“México ocupa el segundo lugar en asesinatos de odio en América Latina. Qué vergüenza. Qué tristeza. Como defensores de los derechos LGBT+, respetuosamente hago un llamado a la conciencia y a la acción a mis compañeras diputadas, diputados, al gobierno. ¿Me estás oyendo, Martí Batres?”, recriminó la diputada priísta Frinné Azuara.



Foto: Especial

María Clemente, diputada de Morena.